



Rebecca Stankowski-Jeker
Fraktion EVP

An: BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: BF RB AR
Bem. / Frist:	18. März 2021	Vis: STE
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	CHI: 3099	Vis:
Reg. Nr.: 18-22.722.01		

Kleine Anfrage betreffend Bahnstufunterföhrung

Beim Durchgehen der Unterföhrung Bahnhof Riehen (zwischen Bahnhofstrasse und Eisenbahnweg) fällt auf, wie kalt und unfreundlich diese Unterföhrung ist. Vielleicht passt sie so ins trostlose Bild des ganzen Bahnhofareals – es wirkt nicht einladend.

Begrüssenswert wäre eine freundliche und farbenfrohe Gestaltung der Unterföhrung. Warum dafür nicht Schulklassen anfragen? Im letzten Jahr haben Schülerinnen und Schüler der PRISMA Schule auf dem Spielplatz Habermätteli die Betonröhren nach eigenen Skizzen farbig bemalt. Dies in einem gemeinsamen Projekt mit der Gemeinde. Anschliessend wurden die Röhren gemeinsam mit den stolzen Kindern feierlich eingeweiht.

Solche Farbtupfer frisken das Dorfbild auf und zeigen eine Seite der kinderfreundlichen Gemeinde. Und schliesslich ist Riehen ein Dorf, in der Kunst eine wichtige Rolle spielt, da soll auch Kunst von Kindern und Jugendlichen ihren Platz erhalten. Bereits früher waren die Wände der Bahnstufunterföhrung auch von Wandmalereien bemalt.

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es Pläne für eine Neugestaltung der Bahnstufunterföhrung? Falls ja, wie sehen sie aus?
2. Wäre der Gemeinderat bereit, Schulklassen für ein solches Projekt zu gewinnen? Wie aufwändig wäre es, dies umzusetzen?
3. Auf welchen Flächen sieht die Gemeinde weitere Möglichkeiten für Schulkinder, um sich bei Projekten kreativ betätigen zu können (analog zum Spielplatz Habermätteli)?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich.

Rebecca Stankowski-Jeker

Riehen, 18. März 2021